
 

KoKoBe-Café 
 

 Nach Feierabend noch nichts vor? 

Du hast Lust andere Leute zu treffen? 

Das KoKoBe-Café vertreibt die Langeweile. 

 Im KoKoBe-Café ist immer was los. 

Im KoKoBe-Café kannst Du zum Beispiel: 

- Leute treffen 

- Gemeinsam etwas Spielen 

- Dich unterhalten 

- An verschiedenen Angeboten teilnehmen 

 Öffnungszeiten vom KoKoBe-Café: 

Dienstag von 16 bis 19 Uhr 

und Donnerstag von 16 bis 19 Uhr 

 Adresse: 

KoKoBe-Café 

Willy-Brand-Straße 112 

braunes Tor 

 46535 Dinslaken 
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